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順位 １席 議員氏名 ６番  平 野 敏 彦 質問方式 一問一答方式 

１．町震災復興計画について 

(1) 北海道東部太平洋でマグニチユード９級の超巨大地震の発生が「切迫している可能

性が高い」との予測を政府の地震調査委員会が公表いたしました。 

当町の復興計画の内容は、＊住民生活の復興、＊産業経済の復興、＊災害に強いまち

づくり、＊社会基盤の復興からなっております。 

取り組みの内容についてお伺いいたします。 

 

(2) 震災復興計画の達成状況についてお伺いいたします。 

 

(3) 震災復興計画の評価の方法についてお伺いいたします。 

 

(4) 東日本大震災復興基金の今後の取り崩しの計画は。 

 

２．大山将棋記念館の活性化について 

(1) 最年少棋士記録を更新中の藤井聡太六段の活躍は目を見張るばかりです。全国的に将

棋への興味と関心は高まりました。 

大山将棋記念館への波及効果についてお伺いいたします。 

 

(2) 藤井聡太六段の対局をテレビで放映し、実況解説してはどうか。 

 

(3) 女流棋士等を招聘し、全県的な将棋教室を年間を通し開催してはどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


